

I N F O V E R A N S T A L T U N G

Energiekrise - was die Stadt Schweinfurt unternimmt

23. November, 18 Uhr
im Pfarrsaal Maximilian Kolbe
Feuerbergstr. 61, 97422 Schweinfurt

Man hört so viel von der Energiekrise in den Medien.

Doch wie sieht es bei uns in Schweinfurt aus?

Wie betrifft es uns am Deutschhof? Und kann die Stadt etwas unternehmen? Diese und weitere Fragen stellen wir Jürgen Montag - Sozialreferent der Stadt Schweinfurt. Sie können sich informieren und gerne eigene Fragen stellen.

Die Teilnahme ist kostenfrei und ohne Anmeldung.

Organisiert vom Seniorentreff am Deutschhof,
in Zusammenarbeit mit dem KiZ St. Maximilian Kolbe (Ninette Schmitt)
und Ljubow Hurlebaus (Stadträtin)